

Beschlüsse des Kantonsrates

11. Sitzung vom 30. Juni 2014

1. Walter Hotz (SVP) wird in stiller Wahl für den Rest der Amtsdauer 2013–2016 zum Mitglied der Geschäftsprüfungskommission für den zurückgetretenen Erich Gysel (SVP) gewählt.
2. Der Volksinitiative Nr. 2014/1 «für eine höhere Besteuerung grosser Einkommen (Reichensteuerinitiative)» wird mit 35 zu 21 Stimmen nicht zugestimmt. Damit wird sie den Stimmberechtigten zur Ablehnung empfohlen.
3. Der Geschäftsbericht 2013 der Regionalen Verkehrsbetriebe Schaffhausen AG wird zur Kenntnis genommen. – Das Geschäft ist erledigt.
4. Der Geschäftsbericht 2012/2013 der EKS AG wird zur Kenntnis genommen. – Das Geschäft ist erledigt.
5. Dem Geschäftsbericht samt Rechnung 2013 der Spitäler Schaffhausen und der Verwendung des Betriebsgewinns 2013 im Sinne der Bestimmungen des Rahmenkontrakts wird mit 50 zu 0 Stimmen zugestimmt. Dem Spitalrat wird Entlastung erteilt. – Das Geschäft ist erledigt.
6. Das Postulat Nr. 2014/4 von Martina Munz vom 17. März 2014 betreffend Beitritt zum Interkantonalen Stipendien-Konkordat wird begründet und beantwortet. Die Diskussion und die Beschlussfassung finden an der nächsten Sitzung statt.
7. Das Postulat Nr. 2014/5 von Andreas Schnetzler vom 26. April 2014 betreffend Zulassung von Nachtsichtzielgeräten bei der Schwarzwildjagd. wird vom Postulanten zurückgezogen und damit von der Traktandenliste abgesetzt.